

Solicitan designación urgente de Seremi de Minería en la Región de Valparaíso

En el marco del eventual cierre de la Minera Amalia, que pone en riesgo alrededor de 1500 puestos de trabajo, la diputada Carolina Marzán, luego de reunirse con los sindicatos de trabajadores afectados para buscar formas de contener el conflicto, ofició a la ministra de minería, Marcela Hernando, para solicitar la urgente designación de un nuevo o nueva Seremi de Minería; puesto que desde hace meses se encuentra vacante.

"Han pasado más de 6 meses sin que se designe a un nuevo o nueva seremi de minería, es decir todo este tiempo hemos estado sin alguien que encabece esta cartera, lo cual es grave considerando todos los conflictos que está viviendo la Región de Valparaíso en materias de minería, uno de ellos es el conflicto que se está experimentando en la Minera Amalia, en donde con su posible cierre, se arriesga perder alrededor de 1500 puestos de trabajo, situación que hemos estado fiscalizando. Por ello, oficié a la ministra de minería para que a la brevedad resuelva quién quedará como secretario o secretaria regional ministerial; cargo que juega un rol fundamental en este y en otros conflictos", dijo la diputada Carolina Marzán.

Anuncio Patrocinado

Cabe señalar, que la parlamentaria solicitó la fecha en que será designada la nueva autoridad regional, considerando que además la subrogancia ha sido ejercida todos estos meses por la Seremi de Energía, Arife Mansur.

y tú, ¿qué opinas?

Solicitan designación urgente de Seremi de Minería en la Región de Valparaíso

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp

